

# Residenzpaare bei „Hessen tanzt“ erfolgreich

3197 Paare gingen dieses Jahr in Frankfurt bei „Hessen tanzt“ in den verschiedenen Alters- und Leistungsklassen bei hochsommerlichen Temperaturen an den Start - darunter waren auch einige Hauptgruppen- und Seniorenpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“.

Den größten Erfolg konnten dabei **Alexander Hildebrandt und Tatjana Eichler** für sich verbuchen. Von 139 Paaren belegten sie im Finale einen phantastischen 7. Platz in der Hauptgruppe B-Latein und verfehlten den 6. Platz nur denkbar knapp. Über fünf Runden lang tanzten die Lateintänzer in der Eissporthalle, bevor dieses tolle Resultat für das Residenzpaar feststand – damit demonstrierten die beiden nach dem Erfolg beim „Blauen Band der Spree“ in Berlin erneut ihre positive Entwicklung in der letzten Zeit.

**Mirko Westermeier und Alena Bergmann** gelang es in der Hauptgruppe A-Standard bei 57 gestarteten Paaren zum ersten Mal, bei einem Großturnier im Semifinale mitzutanzen. Nachdem sie in den ersten drei Runden fast immer die Maximalpunktzahl erreichten, schien das Finale zum Greifen nahe. Leider war Mirko gesundheitlich etwas gehandicapt und so konnten sie im Semifinale konditionell nicht mehr zulegen, erreichten einen 12. Platz und konnten zumindest ihre Punktebilanz damit deutlich aufbessern.

Mit **Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz** ging ein weiteres Hauptgruppen A- Standardpaar an den Start – sie erreichten von 79 teilnehmenden Paaren die Runde der letzten 24 und belegten einen geteilten 20. Platz und zeigten sich mit diesem Ergebnis zufrieden, da die anderen wenigen TNW-Paare in ihrer Runde aus dem D2-Kader waren.

Auch **Norbert und Margit Schumacher** können hochzufrieden auf das Turnier bei „Hessen tanzt“ zurückblicken. In der Senioren II B-Klasse waren 32 Paare am Start und den beiden gelang es, das Semifinale zu erreichen und mit einem geteilten 9. Platz glücklich wieder die Heimreise anzutreten.

14.5.08

Elisabeth Striegan-Böhm